



ELECCIONES Urkullu y Feijóo retienen sus mayorías, según el CIS

P16



ARTE El Louvre apuesta por salvar el turismo de masas

P28

COMISIÓN DE RECONSTRUCCIÓN

PSOE y Podemos aparcan las subidas de impuestos para lograr un pacto

Ciudadanos también evita su idea de rebajas fiscales generalizadas

ANABEL DÍEZ
JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
El PSOE y Unidas Podemos orillaron ayer la mayoría de sus propuestas para subir impuestos en

su borrador de conclusiones de la Comisión parlamentaria para la Reconstrucción Social y Económica. Los partidos de la coalición de gobierno evitaron explicitar planes como el impuesto a las grandes fortunas que defiende Podemos o las alzas en el impuesto de sociedades que figuran en el acuerdo de investidura para facilitar el consenso con los demás partidos, y se limitan a apostar por reducir la "brecha fiscal" con la UE. Ciudadanos también suavizó sus postulados, al evitar referirse a la rebaja fiscal generalizada de su programa. Las cesiones tratan de allanar el camino a un acuerdo en las conclusiones de la comisión, antes del próximo 3 de julio, algo que haría posible más adelante un clima más favorable a un acuerdo presupuestario.

Mientras, el PP plantea medio centenar de iniciativas de corte liberal, entre las que incluye planes específicos de reactivación para el sector turístico y la construcción.

PÁGINAS 14 Y 15

La Policía Nacional no encuentra voluntarios para ir a Cataluña

Ó. LÓPEZ-FONSECA, **Madrid**
Los policías recién salidos de la Academia evitan Cataluña como destino, lo que se atribuye al clima social generado por el *procés* y la carestía de la vida. De los 716 policías nacionales que deben incorporarse en las próximas semanas a esa comunidad, 496 se sitúan entre las 500 peores calificaciones de la última promoción.

PÁGINA 18

El ritmo diario de contagios sube a su nivel más alto en tres semanas

P. LINDE / E. G. SEVILLANO
Madrid
Sanidad detectó ayer el número de positivos por covid más alto en tres semanas: 196. Los brotes, que se están produciendo en empresas, centros de mayores y reuniones de amigos, no sorprenden a los expertos, preocupados por que la población se relaje con las medidas preventivas.

PÁGINAS 22 Y 23



ALEXANDER NEMENOV (AFP)

Putin saca pecho con un gran desfile

A una semana de la celebración del referéndum constitucional que puede permitir al presidente ruso, Vladimir Putin, perpetuarse en el poder, la Plaza Roja de Moscú acogió ayer un gran desfile militar cargado de nacionalismo para conmemorar el 75º aniversario de la victoria sobre el Ejército nazi.

PÁGINA 2

El FMI prevé para España la peor recesión de los países desarrollados

El organismo vaticina un desplome del 12% de la economía española

P. GUIMÓN / L. DELLE FEMMINE
Washington / Madrid

El Fondo Monetario Internacional ensombreció ayer sus previsiones sobre la economía mundial y pronosticó que España e Italia serán los países desarrollados más castigados. El organismo calcula que el PIB español caerá un 12,8% en 2020, el mayor retroceso desde la Guerra Civil, y más grave que el que calculaba el mismo FMI en abril. El mayor peso del turismo, la atomización del tejido empresarial y un confinamiento más estricto explican el peor comportamiento de España.

PÁGINA 38

Bayer acepta pagar 10.000 millones a los afectados por un pesticida

P. X. DE SANDOVAL, **Los Ángeles**
El gigante químico alemán Bayer ha aceptado un acuerdo para pagar casi 10.000 millones de euros y terminar con las decenas de miles de demandas por casos de cáncer atribuidos al pesticida Roundup, creado por Monsanto (compañía que hoy forma parte de Bayer) en los setenta. El acuerdo afecta al 75% de los demandantes.

PÁGINA 21

El periodismo necesita lectores

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

Relato de los gestores de ambulancias que acudían a las residencias madrileñas

“El doctor certificaba la defunción desde la puerta”

F. PEINADO / B. FERRERO, **Madrid**
Eduardo Aragonés, gerente de la firma de ambulancias que contrató la Comunidad de Madrid para medicalizar los geriátricos, y su compañera Agnes Lipska hablan por primera vez de una tragedia

que ha dejado casi 6.000 muertos en esos centros. Recuerdan imágenes como esta: “El doctor llegaba, desde la puerta cogía los carnés que les facilitaban los trabajadores, rellenaba el certificado de defunción y se iba”.

MADRID

44 centros cierran las visitas por positivos P24